



## La diputada disidente de Morena: Votó contra la reforma 'militar' porque 'dará impunidad a Alito', afirma

De los 203 diputados y diputadas miembros del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Inés Parra Juárez fue la única que votó en contra de la iniciativa priista que el pasado miércoles fue aprobada en el Pleno de la Cámara de Diputados, y aclaró que fue porque viene de Alejandro "Alito" Moreno.

"Yo actué por principios y por conciencia y por eso lo dije muy claramente que yo no iba a acompañar una iniciativa que venga del PRI porque no soy priista", aseguró la diputada morenista Inés Parra en entrevista con Joaquín López-Dóriga.

Dicha reforma impulsada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Morena busca dejar al Ejército en las calles haciendo labores de seguridad pública hasta el año 2028; luego de su aprobación con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención será turnada al Senado de la República.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga, la diputada Inés Parra señaló que sus compañeros morenistas que votaron por la iniciativa del PRI desconocen los principios sobre los cuales un militante de Morena se debe de regir. "Fue una decisión muy torpe de parte de la bancada que votaron una iniciativa envenenada porque es una iniciativa del PRI y en los principios de Morena dice que todos los militantes del partido debemos luchar contra los vicios", admitió la diputada.

Apuntó que con esta iniciativa que se aprobó el pasado miércoles, los militantes de Morena "no están luchando, al contrario lo están ratificando y eso es muy grave". Y acusó que con ello se le dote de inmunidad al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno. "Esta iniciativa que aprobaron ellos ayer (miércoles), mi voto fue en contra; esta iniciativa del PRI mucho menos la tenía que aprobar porque viene de un vicioso que es 'Alito' y porque tiene temas de corrupción y con esto pues es un grave error, a posterior puede utilizarse la fuerza armada para reprimir al pueblo de México", declaró Inés Parra.

"La lectura que tomo es que la moneda de cambio es por la inmunidad de 'Alito' porque tiene denuncias graves en temas de corrupción y es un delito grave ahorita con la reforma al artículo 19", recaló la diputada de Morena.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/15/la-diputada-disidente-de-morena-voto-contra-la-reforma-militar-porque-dara-impunidad-alito-afirma-731866.html>